

undefined - dimanche 1 février 2026

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Une affluence record au repas des aînés du CCAS



Animateurs et organisateurs se sont rassemblés autour du maire du village, Olivier Bonnard.

Organisé par le centre communal d'action sociale (CCAS) et par la municipalité de Creys-Mépieu, le traditionnel repas des aînés de la commune a eu lieu le samedi 31 janvier à la salle des fêtes de Faverges, en présence du maire Olivier Bonnard et de trois de ses adjoints.

120 personnes de 68 ans et plus avaient répondu à l'invitation. Ce sont les membres du CCAS, avec Ghislaine Pozzobon, Jean-Claude Gengler et Ludovic Cheneval, adjoints au maire, qui avaient assuré l'organisation et la partie logistique de l'événement, pour permettre à tous les participants de se retrouver autour d'un excellent déjeuner. Les plats étaient concoctés par Enzo Simon, chef de cuisine au restaurant Op'tit Four de Creys-Mépieu.

L'animation musicale était assurée par Chantal Nemond, de Saint-Étienne-sur-Chalaronne (Ain), qui a chanté des chansons des années 1970, déguisements à l'appui. Pour tous, ce déjeuner et cet après-midi resteront un grand moment de bonheur.



Chantal Nemond a entraîné et a déguisé un spectateur, Paul Vacher, pour chanter avec lui, d'Annie Cordy.